

Schwerathletikverband Rheinland e.V.

Dieter Junker, Vizepräsident und Pressereferent

Pressemitteilung

26. Februar 2008/dj

Rheinland-Trio bei Frauen-DM

Mit Anita Schätzle, Kimberley Grieß und Tiffany Hankofer (alle WKG Metternich/Rübenach) nehmen drei Athletinnen aus dem Schwerathletikverband Rheinland am Wochenende an den Deutschen Meisterschaften der Frauen und der weiblichen Jugend in Haslach im Kinzigtal teil. Betreut wird das Team von Landestrainer Michael Macher, angeführt wird die kleine Delegation aus dem Rheinland von der Präsidentin und Frauenreferentin des Schwerathletikverbandes, Marion Pangsy.

Anita Schätzle geht dabei als Top-Favoritin in der Gewichtsklasse bis 72 Kilogramm bei den weiblichen Aktiven auf die Matten. Die Titelverteidigerin von Koblenz, die in Haslach lebt und damit quasi vor heimischem Publikum antritt, hat seit 2001 sieben Mal in Folge die Goldmedaille bei Deutschen Meisterschaften gewonnen, außerdem war sie 1999 Deutsche Meisterin und gewann 1998 eine Silbermedaille. In ihrer Gewichtsklasse haben in Haslach elf Athletinnen gemeldet, vor einem Jahr in Koblenz gingen sieben Ringerinnen an den Start.

Medaillenhoffnungen macht sich auch Kimberley Grieß, die bei der weiblichen Jugend in der Gewichtsklasse bis 46 Kilogramm an den Start gehen wird. In den vergangenen Monaten hat sich die junge Koblenzerin in der nationalen Spitze etabliert und mit mehreren guten Platzierungen bei nationalen und internationalen Turnieren auf sich aufmerksam gemacht. Bei der Deutschen Meisterschaft 2007 in Koblenz wurde sie in der Gewichtsklasse bis 37 Kilogramm Fünfte.

Ebenfalls in der Gewichtsklasse bis 46 Kilogramm bei der weiblichen Jugend startet in Haslach Tiffany Hankofer, die vor einem Jahr in Koblenz in der Gewichtsklasse bis 43 Kilogramm Sechste wurde. Insgesamt sind in dieser Gewichtsklasse in Haslach 15 Sportlerinnen gemeldet, darunter Jasmin van Berkum (Stommelner RV), die voriges Jahr Bronze gewann, und Peggy Kenn (SAV Torgelov), die in Koblenz Vierte wurde. Die Titelverteidigerin dieser Klasse, Jacqueline Schellin (Mühlacker TV), startet in diesem Jahr bei den Frauen.